Die Spielplatzerneuerungen gehen weiter



Zur großen Freude unserer Kinder, aber auch vieler Erwachsener, findet auch im heurigen Jahr die Erneuerung der Spielplätze im gesamten Gemeindegebiet ihre Fortsetzung. Diese werden teilweise neu gestaltet sowie die **Spielgeräte repariert, ergänzt**

oder teilweise komplett neu gekauft.

"Ganz konkret wurde am Spielplatz in der **Siedlung** in





Neudau eine **komplett neue Turmanlage** mit Brücke, Seilen,

Kletterstange etc. errichtet; bei jenem
in **Unterlimbach** wurden **beim großen Spielgerät** und auch an der

Nestschaukel die Tragbalken getauscht. Bei beiden Spielplätzen wurde außerdem der Fallschutz erneuert." informiert Gemeindeeinrichtungen- und Betriebskoordinator GR Siegfried Lang.



"Unser großer Dank gilt in diesem Zusammenhang unseren Gemeindearbeitern für die entsprechenden Eigenleistungen. Unseren Kindern wünschen wir viel Spaß beim Spielen!" so LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch





